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动态

真遇上“吵闹的邻居”了

爵爷斗违建

    尽管上轮英超曼联终结死敌

利物浦的 8连胜，弗格森爵士的心
情却并不好，他有了新的敌人———

邻居家的违建。目前爵爷已向居
住地所属的柴郡市政厅提交抗议

书，要求拒绝对方的房屋申请。
现年 77岁的弗格森与妻子凯

西住在曼彻斯特以西柴郡威尔姆斯

洛一栋价值 230万英镑的房子里，
原本，退休后爵爷的日子过得云淡

风轻，周末去看看曼联比赛，节日去
赛马会兜一圈，或者与儿孙同乐。但

最近，老爷子过得并不舒心，这全是
因为新邻居计划拆掉原来的房子，

重建一栋三层的别墅。
弗格森家隔壁，原来的业主正

在出售他们的房子，新业主希望把
它改成更大更舒适的家。房子原先

占地 3500平方英尺，按照新业主的

计划，占地扩大到 1万平方英尺，两
层楼改为三层楼，卧室从 5间扩建为

6间。改建计划正在申请规划许可。
得知这个消息后，弗格森非常

生气。因为扩建后，这栋房子与自

己家的距离更近，侵犯到了自己的

居住空间，也可能导致同一条街道
上住户间的矛盾。为此老爷子很快

起草了一份抗议书，并提交柴郡市
政厅。在抗议书里他表示，对邻居房

子的改建计划表示最强烈的抗议，

加建第三层是不合适的，过大的建

筑规模和发展模式，会对社区的邻
里关系造成负面影响。

弗格森解释，“我们这个社区原
先设计的房屋间距从 4米到 30米

不等，改建计划和原来的规划脱节，

该计划会明显缩短房屋间的间距，

可能最终间距会少于 1米。”爵爷表
示，社区的特点就是房屋之间距离

较大，“这是这个人口低密度社区的
设计基础。而申请的这栋房子设计

显然非常糟糕，而且有过度发展的

趋势。”弗格森的律师提到，除了上

述问题，施工过程中周边街道很容
易发生积水，影响整条街上居民的

生活。最后，弗格森要求市政厅责令
相关机构拒绝新房的改建申请。

可是，未来的新邻居并不买弗
格森爵士的账。他们在改建提案中

表示，在这个社区，住户改造自己的

房子是一件“很平常的事情”。他们
同时向市政厅解释，现在的改建方

案已经是和原来的业主商量后作出
的妥协，最初的规模占地要超过 1

万平方英尺。而这样做，也是希望规
划许可尽快得到批准。

柴郡市政府的规划部门将择机
决定如何解决这段纠纷。看起来，弗

格森的新麻烦还不是一时半会能解
决的。或许，爵爷可以联合曼联的弟
子一起抗议，包括拉什福德等好几

名球员都在威尔姆斯洛买了房子。

有趣的是，执教曼联时弗格森把同
城死敌曼城讥讽为“吵闹的邻居”，

如今，生活中爵爷真遇到了“吵闹的
邻居”。 本报记者 金雷

满怀保级希望
被泼一头冷水

申
花

0比 1， 申花昨晚 18年来首次在重庆输球，

上岸的这一步还得再等等。 先不说什么遗憾，对
申花队员而言，现在更重要的，是摆脱输球的负
担，积极备战 6天后的足协杯决赛。

    关于这场球是否有所保留， 崔康熙没有

承认。 但对手清楚， 因为一周后的足协杯决
赛，申花很难做到心无旁骛。

相比前一个阶段，此次出征重庆，申花队
里的气氛轻松不少。赛前的生日会，大伙在重

庆拿分的信心很足， 也多次提起足协杯决赛
的事。这一仗，后腰彭欣力因为累计 4张黄牌

不能上场，崔康熙仍将他带到重庆，为的是
训练中继续与队友磨合，为足协杯做好准备。

昨晚的重庆阴雨绵绵，最后的结果，却给

申花兜头浇上冷水， 但申花没有太多时间总
结调整，足协杯决赛就在眼前。这个赛季尽管

征途坎坷，球队仍努力闯进决赛，夺冠对球队
的意义有多重要，谁都清楚。

赛后走出球场， 曹赟定仍在帮柏佳骏研

究对付对手的办法。这场球，重庆的进攻多从
右肋发起， 伤愈复出的小柏承受了很大的防

守压力。 朱辰杰表示，虽然这场联赛很困难，

但失利对接下来的比赛能起到警示作用，“会

让我们大家更有凝聚力。 ”继上轮联赛后，昨
晚他与蒋圣龙首发搭档中卫， 两名小将的大

赛经验也得到进一步锻炼。

要在足协杯决赛面对山东鲁能时踢出质

量，调整好外援的情绪和状态同样重要。崔康
熙解释， 和这场联赛相比， 杯赛决赛是两回

合，战术和人员上的安排不尽相同。但如何给
予沙拉维支持，发挥他的进攻能量，需要主教

练费一番心思。 金雷

福地重庆
出征重庆，申花带着至少拿 1分的目

标。球队目前积 30分，比倒数第二的深圳佳

兆业多了 11分，若与斯威踢成平局，联赛还
剩 3轮的情况下，不管深圳是否赢球，都确

保保级成功。这样的局势也让申花全队上下
轻松不少。崔康熙透露，“之前因为保级重压

大家情绪低落，现在我们拿到一定的积分，

压力变小了。”为此崔帅要求队员们放下压
力，享受这场比赛。

重庆一直是申花的福地，18 年来从未
在山城输球，绿地申花时代，4个客场 3胜 1

平。这次出征，申花全队仍选择之前住的靠
近重庆奥林匹克中心的雅斯特酒店，就为延

续这个好彩头。赛前，全队还给孙世林与陈
钊两名队员一起过了生日。唱了生日歌吹了

蜡烛，两位寿星公也吐露心愿，“希望兄弟们
一起努力，在重庆完成目标，然后心无旁骛，

向着申花队史第三座足协杯冠军，前进。”

保级推迟
赛前有记者问崔康熙，是不是因为顾及

足协杯决赛，这场比赛会有保留？申花主帅

否认，“比起足协杯，更重要的是关注这轮联
赛。”昨晚的首发阵容，崔帅做了不小调整。

王永珀出任前腰，曹赟定与沙拉维一左一
右，伊哈洛突前。孙世林与钱杰给一同担任

后腰，中卫搭档是朱辰杰与蒋圣龙，艾迪出

任右边卫，左边是伤愈复出的柏佳骏。谈到
是否可以借着斯威上岸，艾迪表示，“我们在

积分榜处于相对好的位置，这场可以更自由
地发挥。主教练也布置了针对性的战术。”

不过，率先丢球的却是申花。比赛进行

到第 15分钟，朱辰杰在防守对方的挑传时，
被判禁区内手球，卡尔德克罚入点球。整个

上半场，申花并没有明显的得分机会，只有
钱杰给接沙拉维回敲的射门稍稍高出门楣。

中场休息时，莫雷诺开始热身，大家都意识
到，为了积分，崔康熙要换人了。

果然，下半场开赛不久，莫雷诺与金信

煜换下沙拉维和王永珀，申花重拾地面与高
点结合的进攻战术。莫雷诺相当活跃，两脚

射门均造成威胁，可惜对方门将未出纰漏。
金信煜则更为可惜，尤其他接到曹赟定突破

后的传球门前
凌空垫射，

却 没 有

打正部位，申花错过最佳破门机会。最终，申

花未能改写 0比 1的比分，积分停留在 30

分。若今天深圳佳兆业能在主场赢下武汉卓

尔，申花的保级，至少要推迟到下轮联赛。

攒个人品
这个结果，虽然不可能导致球队重陷降

级泥潭，但对申花而言，却是一个打击。终场

哨响，崔康熙没有马上离开，而是待在教练
席，与助教们继续商讨着比赛细节。等教练

和队员都退完场，金信煜还没有走。韩国中
锋又走上球场，从球门到中线，完成多次折

返跑。看起来，他还想把身体状态调整得好

一些。面对已空无一人的看台，此时的金信
煜显得有些孤单。

“虽然球输了，队员们还是坚持到了最
后，下半场当比赛倾向我们的时候未能取得

进球，很可惜。”赛后被问到为何换下沙拉维
和王永珀时，崔康熙解释队员有些疲劳，想

让他们恢复一下。但上一场联赛，沙拉维只
替补踢了半小时，王永珀并没有上场。

而打破重庆主场 18年未胜申花的尴尬
后，斯威主帅小克鲁伊夫透露，早就猜到申

花首发可能只上两名外援，“因为还有足协
杯决赛，对方主教练这样安排合乎逻辑。对

球员和球迷来说，决赛肯定更重要。”
10 月 30 日，申花将出征济南，这是崔

康熙担任主帅后，第一次率队冲击冠军奖
杯。“希望队员尽快摆脱输球的负担，调整好

状态，备战足协杯。”俱乐部里大家也安慰自
己：“这场虽然没有拿分，就当攒个人品吧，

希望赛季结束时能拿个冠军。”
特派记者 金雷 （本报今日重庆电）
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